

Annual Document / Jährliches Dokument UBS AG

28 April 2011

to Bundesanstalt für Finanzdienstleistungsaufsicht, Frankfurt am Main

subject **Annual Document according to section 10 of the German Securities Prospectus Act**
Jährliches Dokument nach § 10 Wertpapierprospektgesetz

In accordance with section 10 of the German Securities Prospectus Act, UBS AG (also the "Issuer") is pleased to provide its Annual Document relating to information that has been published or made available to the public between 1 January 2010 and 31 December 2010.

In Übereinstimmung mit § 10 Wertpapierprospektgesetz übermittelt die UBS AG hiermit das Jährliche Dokument betreffend Informationen, die vom 1. Januar 2010 bis 31. Dezember 2010 veröffentlicht oder dem Publikum zur Verfügung gestellt wurden.

1. Information of importance to the public in the EU and EEA / *Wichtige Informationen für die Öffentlichkeit in der EU und EWR*

No information in accordance with section 30e para. 1 Nr. 3 WpHG was published by UBS in 2010. / *Im Jahr 2010 veröffentlichte die UBS AG keine Informationen nach § 30e Abs. 1 Nr. 3 WpHG.*

2. Issuance of debt securities / *Mitteilung über die Aufnahme von Anleihen*

Debt securities publicly issued by UBS AG are listed on the UBS webpage under the following link: <http://www.ubs.com/1/e/investors/debt.html>.

Von der UBS AG öffentlich ausgegebene Anleihen sind auf der UBS Homepage unter folgendem Link aufgeführt: <http://www.ubs.com/1/g/investors/debt.html>.

3. Publication of annual financial report / *Veröffentlichung des Jahresberichts*

The annual financial report for 2010 was published on 15 March 2011 and is available on the UBS webpage under the following link: <http://www.ubs.com/1/e/investors/annualreporting.html>.

Der Geschäftsbericht 2010 wurde am 15. März 2011 publiziert und ist auf der UBS Homepage unter folgendem Link verfügbar: <http://www.ubs.com/1/g/investors/annualreporting/2010.html>.

4. Publication of interim reports / *Veröffentlichung von Halbjahres- und Quartalsberichten*

The quarterly reports for the 2010 financial year were published in English on 4 May 2010, 27 July 2010 (half-year report), 26 October 2010 and 8 February 2011. All reports are available on the

UBS webpage under the following link:

http://www.ubs.com/1/e/investors/quarterly_reporting/2010.html

Die Quartalsberichte für 2010 wurden am 4. Mai 2010, 27. Juli 2010 (Halbjahresbericht), 26. Oktober 2010 und 8. Februar 2011 auf Englisch publiziert. Alle Quartalsberichte sind auf der UBS Homepage unter folgendem Link verfügbar:

http://www.ubs.com/1/g/investors/quarterly_reporting/2010.html.

5. Publication of financial calendar / *Veröffentlichung von des Finanzkalenders*

UBS's Financial Calendar for 2010 is available on the UBS webpage under the following link:

http://www.ubs.com/1/e/investors/ubs_events/archive.html.

Der Finanzkalender 2010 der UBS AG ist auf der UBS Homepage unter folgendem Link verfügbar:

http://www.ubs.com/1/g/investors/ubs_events/archive.html.

6. Further filings with the SEC / *Weitere bei der SEC eingereichte Dokumente*

Results-related filings made by UBS AG with the US Securities and Exchange Commission in 2010 are available on the UBS webpage under the following link: / *Alle Ergebnis bezogenen Dokumente, die UBS AG bei der US-amerikanischen Wertpapieraufsichtsbehörde Securities and Exchange Commission (SEC) im Jahr 2010 eingereicht hat, sind über die UBS Homepage unter folgendem Link verfügbar:* http://www.ubs.com/1/e/investors/sec_filings.html

UBS AG also provides from time to time other information to the SEC on Form 6-K, which may be accessed at the SEC's website at the following link: / *UBS AG stellt mitunter auch andere Informationen bezüglich Zwischenberichte des SEC Form 6-K zur Verfügung. Diese sind unter folgendem Link verfügbar:* <http://www.sec.gov>.

General Information / *Allgemeine Information*

In the event that an internet link provided in this document is not functioning, UBS AG will provide the relevant information in printed form free of charge. In this case, please contact Investor Relations' team in Zurich at +41 44 234 4100 or at sh-investorrelations@ubs.com. The information contained or referred to in this document may no longer be up-to-date. UBS AG has no obligation to update this information.

Für den Fall, dass ein in diesem Dokument aufgeführter Internetlink nicht funktionieren sollte, wird UBS AG die Information auf Wunsch als Druckversion kostenlos zustellen. Bitte kontaktieren Sie Investor Relations in Zürich unter +41 44 234 4100 oder sh-investorrelations@ubs.com. Informationen, die in diesem Dokument enthalten sind oder auf die in diesem Dokument Bezug genommen wird, sind möglicherweise nicht mehr aktuell. UBS AG ist nicht verpflichtet diese Informationen aufzudatieren.